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第２２回議会運営委員会会議記録 

【 開 催 日 】  平成２８年９月１５日（木）  

【 開 催 場 所 】  第２委員会室 

【開会・散会時間】  午後３時５５分～午後４時１０分 

【 出 席 委 員 】 

委   員   長 大  井  淳一朗 副 委 員 長 河  﨑  平  男 

委 員 石  田  清  廉 委 員 下  瀬  俊  夫 

委 員 矢  田  松  夫 

【 欠 席 委 員 】  なし 

【委員外議員等】 

議   長 尾  山  信  義 副   議   長 三  浦  英  統 

【執行部出席者】 

総務部長 今 本 史 郎 健康福祉部長 河 合 久 雄 

こども福祉課長 川 﨑 浩 美 成長戦略室長 大 田  宏 

成長戦略室次長 大 谷 剛 士 

【事務局出席者】 

事 務 局 長 中  村    聡 事 務 局 次 長 清  水    保 

主査兼議事係長 田 尾 忠 久 庶務調査係主任主事 梅 野 貴 裕 

議事係主任主事 原  川  寛  子 

 

【付議事項】 

１ 平成２８年第３回（９月）定例会に関する事項について 

２ その他 

 

【議事の概要】 

１ 平成２８年第３回（９月）定例会に関する事項について 

（１）９月２１日関係分 

・執行部から議案第８８号及び第８９号の追加上程の経緯等について説明があった。 

・下瀬俊夫委員から「議案第８９号は宇部では既に上程されているのか」との質問があった。 

・執行部から「本日の予算の議決を受け、仮契約を締結し、議案を提出する流れとなる」との発言

があった。 

・ほかに質問はなく、執行部は退席した。 

・付託委員会と追加上程の流れについて確認した。 

（2）９月２８日関係分 

・事務局から議会のあり方調査特別委員会の中間報告及び委員会提出議案と請願の閉会中の

継続審査について説明した。 

・河﨑平男副委員長から請願が継続審査となった理由について質問があった。 
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・事務局から「この議運は日程を諮るものである。理由については継続審査の異議を諮る際に挙

手し、議長に許可を得れば委員長から説明を求めることはできる」との発言があった。 

・下瀬俊夫委員から「議運の委員からそのようなことが出るのはいかがなものか」との発言があっ

た。 

・大井淳一朗委員長から「議場では議長から更なる調査を要するためとしか諮らないので、事前

に委員会審査を聞かれた上で判断してほしい」との発言があった。 

（３）議事日程変更案について 

・事務局から追加議案に係るもの及び最終日の議事日程変更案について説明した。 

 

２ その他 

（１）全員協議会の開催について 

・９月１６日（金）本会議終了後（議運決定事項等） 

・矢田松夫委員から「議会のあり方調査委員会の中間報告を全協の際に配ってはどうか」との発

言があった。 

・事務局から「中間報告案は事前に全議員に配り、周知したほうがいい」との発言があった。 

・大井淳一朗委員長から「全協の際に周知することとしたい」との発言があった。 

（２）１２月定例会の日程調整案について 

・12月定例会の日程調整案について説明し、了承した。日程の詳細は別添資料のとおり。 

 

 

平成２８年（２０１６年）９月１５日 

議会運営委員会委員長   大 井 淳一朗 


